
 

 
Protokoll der 7. Mitgliederversammlung vom 17. Juni 2022 
 
 
Ort: Treffpunkt Meilen 
Zeit: 19.00 Uhr 
 
Anwesende: 20 Vereinsmitglieder (siehe Anwesenheitsliste) 

Toni Manser (Co-Präsident), Brigitte Bracken (Protokoll), Heidi Fischer, Roy 
Felix  

 Tobias Ziegler, Betriebsleitung, Lilla Novok-Rostàs, 

Abgemeldet: Vorstand: Susy Sauter (Co-Präsidentin; Vorsitz), Bea Christen (Finanzen) 
 

* * * * * 
 
Traktanden: 

1. Abnahme Protokoll der letzten Versammlung vom 10. Juni 2021 

Jahresbericht 2021 

2. Bericht des Co-Präsidiums  
3. Aus der Betriebsleitung 
4. Jahresrechnung und Revisionsbericht 

Antrag: Genehmigung Jahresrechnung und Revisionsbericht 
5. Ausblick 
6. Zum Schluss   

Entlastung des Vorstandes 

7. Abnahme Jahresbericht 2021  

Wahlen (für die Amtszeit von jeweils 2 Jahren)   

8. Austritte aus dem Vorstand: Roy & Heidi 
9. Neuwahl in den Vorstand: Simon Bachofner 
10. Wiederwahl Vorstandsmitglieder 
11. Wahl der beiden Co-Präsidenten  
12. Wahl des Finanzverantwortlichen 
13. Wahl der Revisionsstelle    

Festsetzung Mitgliederbeiträge 

14. Antrag Mitgliederbeiträge   

Anträge der Vereinsmitglieder 

15. Anträge sind schriftlich bis spätestens 31. Mai an den Vorstand einzureichen  

Entwicklung im und um den Treffpunkt 

16. Wohin entwickelt sich der Treffpunkt Meilen?  

Varia und Abschluss der Vollversammlung 

 17. Varia  
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1. Abnahme Protokoll der letzten Versammlung vom 10. Juni 2021 

(Input vor Start): Bei der nächsten Sitzung sollte die Startzeit dem Busfahrplan angepasst werden. 
(.15/.45) 
Begrüssung der Gäste Hanspeter Göldi (Gemeinde), Andreas Kopp (kath. Kirche), Christine Schneiter 
als Mitglied (evang. Kirche). 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird einstimmig genehmigt. 

2. Bericht des Co-Präsidiums  

Bericht von Susy Sauter wird vorgelesen (Anhang1). 

3. Aus der Betriebsleitung 

Das Familiencafe am Dienstagmorgen, gegründet durch Lilla Novok-Rostàs, wird rege besucht. Wir 
kommen an die Platzgrenze. 
Elena Bartholet Theaterkurs für Kinder: läuft sehr gut. Das Theaterstück konnte anschliessend 
aufgeführt werden. Es gibt bereits Daten für das nächste Jahr. 
Kits Art classic: ist ein Kunstkurs für Kinder und war immer ausverkauft. 

4. Jahresrechnung und Revisionsbericht 
Antrag: Genehmigung Jahresrechnung und Revisionsbericht 

Beide sind wie bereits gewohnt in den Jahresbericht integriert. 
Im Vergleich zum Vorjahr hat sich der Ertrag verdoppelt. Aber auch die Ausgaben haben sich 
verdoppelt.  
Der Co-Präsident kann für 2021 einen Gewinn von Fr. 27’054.36 vermelden. Die Gemeinde erliess 
dem Treffpunkt Meilen auch 2021 die Miete. Zahlreiche Spenden gingen ein. Ein Teil davon wurde für 
den aufwändigen Umbau verwendet. 
 
Der Revisionsbericht wird vorgelesen. Der Revisor bestätigt die korrekte und kompetente Arbeit der 
Kassierin und betont erneut die angenehme Zusammenarbeit, zusätzliche Bemerkungen zum 
Revisionsbericht hat er nicht. 
 
Beschluss:  
Die Mitglieder heissen die Jahresrechnung samt Revisionsbericht ohne Gegenstimme gut. 

5. Ausblick 

Familiencafe: Am Freitagmorgen steht ein Massageangebot für die Eltern zur Verfügung, was sehr 
beliebt ist.  
Deutschkurs für eXperts: hat gestartet mit Kinderdienst, der von der Wunderstube organisiert wird. 
Der Frauenverein bietet den Kurs an. 

6. Zum Schluss  

Keine Meldung 

7. Abnahme Jahresbericht 2021  

 
Beschluss:  
Der Jahresbericht wird einstimmig verabschiedet und der Vorstand damit entlastet. 
 

8. Austritte aus dem Vorstand: Roy & Heidi 

 
Roy Felix und Heidi Fischer treten per heute aus dem Verein und werden mit grossem Dank 
verabschiedet.  
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9. Neuwahl in den Vorstand: Simon Bachofner 

Simon Bachofner (Schwiegersohn von Toni Manser) wird als neues Vorstandsmitglied vorgeschlagen. 
Er wohnt seit 2 Jahren in Meilen und hat bald 2 Söhne. Er interessierte sich für Kochen und Weine und 
war schon einige Male im Familiencafe. Beruflich arbeitet er in der Kommunikation und Werbung. 
 
Simon Bachofner wird einstimmig und mit Akklamation in den Vorstand gewählt. 
 

10.  Wiederwahl Vorstandsmitglieder 

Der Vorstand wird in globo einstimmig wiedergewählt 
 

11. Wahl der beiden Co-Präsidenten  

 
Das Co-Präsidium Susy Sauter und Toni Manser werden in globo wiedergewählt. 

12. Wahl des Finanzverantwortlichen 

 
Die Finanzverantwortliche Bea Christen wird in globo wiedergewählt. Ihre exakte Arbeit wird von den 
Revisoren sehr geschätzt. 
 

13. Wahl der Revisionsstelle  

Der Co-Präsident Conrad Gähler reichte seinen Rücktritt ein und dankte im Namen des Vorstandes für 
seinen Einsatz als Revisor sowie für die unterstützende Zusammenarbeit.  
Der Treffpunkt ist zum Schluss gekommen, dass eine Person in der Revisionsstelle genügt. Der 
Vorstand beantragt den Mitgliedern die Wiederwahl von Peter Brupbacher als Revisor für die nächsten 
zwei Jahre.  
Die Mitgliederversammlung stimmt der Wahl einstimmig zu. 

14. Antrag Mitgliederbeiträge   

Beschluss:  
Die bisherigen Jahresbeiträge 
- Fr. 25 für Einzelmitglieder / Fr 40 für Familien / 
- Fr. 300 für juristische Personen 
werden auf Antrag des Vorstands unverändert belassen. 
 

15. Anträge sind schriftlich bis spätestens 31. Mai an den Vorstand einzureichen  

Es sind keine Anträge der Mitglieder eingegangen. 

16. Wohin entwickelt sich der Treffpunkt Meilen?  

 
Susy Sauter’s Bericht wird vorgelesen (Anhang 2). Die Angebote sollen ergänzend und nicht 
konkurrierend zu anderen Angeboten sein. 
Tobias Ziegler: Wer Ideen hat, kann vom Treffpunk bei allfälligen Vernetzung unterstütz werden. Die 
Raumknappheit im Treffpunkt ist ein grosses Thema. Im Haus werden bereits die Räume bei Bedarf 
untereinander ausgeliehen. Es braucht aber mehr Möglichkeiten für den Treffpunkt. 
Der Vorplatz wird im 2024 saniert. Der Aussenspielplatz könnte noch etwas attraktiver werden. Die 
Gemeinde hat ein offenes Ohr für die Anliegen. 
Der Treffpunkt ist auch für eine Zusammenarbeit mit den Kirchen offen. 
Für ukrainische Flüchtlinge findet regelmässig en Treff mit Dolmetscher stattgefunden. Sie können 
Fragen stellen, die behandelt werden und sich gegenseitig helfen.  
Die Mitgliederzahl des Treffpunkts bleibt immer ungefähr gleich, auch wenn Werbung gemacht wird. In 
der heutigen Zeit ist es schwieriger geworden, neue Mitglieder zu finden. Der Treffpunkt bleibt dran. 
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17. Varia  

Keine Meldung 
 
Der Co-Präsident dankt allen für die Unterstützung im vergangenen Jahr. 
 
 
 
 
Für den Vorstand: 
 
 
 
Toni Manser Brigitte Bracken 
Co-Präsident Protokollführerin 
 
 
 
 
 
Ende der Versammlung: 20.00 Uhr 
 


